



2° Encuentro Anual de Jóvenes Industriales y Emprendedores

20^o CONFERENCIA INDUSTRIAL ARGENTINA

2 DIC 2014
Hotel Sheraton, Pilar

“Nuevos modelos, innovación y diálogo para los consensos del futuro”

Hotel Sheraton. Pilar, Provincia de Buenos Aires
Martes 2 de diciembre de 2014

Presentación

Por primera vez en 127 años de historia, la Unión Industrial Argentina albergará, en su Conferencia Anual el encuentro organizado por el Departamento Joven de la institución. En un contexto en el que la participación y representatividad de los jóvenes es creciente, la Unión Industrial Argentina fomenta la formación de las nuevas generaciones, a través de espacios para el debate de temas complejos, que hacen al futuro del desarrollo industrial de la República Argentina.

Profundizar las instancias de intercambio entre los representantes de distintos sectores jóvenes de la sociedad civil –ya sea en su carácter de investigadores, economistas, políticos, periodistas o empresarios – constituye un desafío que atraviesa intergeneracionalmente al país. En este sentido, el debate sobre la educación del futuro y las nuevas formas de aprendizaje, parece central para la construcción de un diálogo responsable.

Comprender cuáles son las características principales sobre las que las nuevas propuestas de formación deben desenvolverse, fomentará sin lugar a dudas una interacción más dinámica y rica entre los distintos actores. La capacitación constante de los jóvenes es una de las llaves para comprender cuál será su rol de cara al futuro.

En el 2° Encuentro Anual de UIA Joven, convocamos a un conjunto de especialistas para abordar estos tópicos y convertirlos que enriquezcan nuestra perspectiva conjunta. ¿Cómo puede potenciarse el conocimiento de los jóvenes? ¿Cómo actualizar el sistema educativo? ¿Qué visión tienen los jóvenes de la Argentina de la próxima década? ¿Qué coincidencias y disidencias se hacen palpables en sus distintos espacios de participación? ¿Cuáles son los consensos estratégicos para consolidar la democracia y el desarrollo nacional? ¿Qué diferencial pueden aportar las nuevas generaciones para facilitar el diálogo y la construcción de consensos de largo plazo? Todos estos interrogantes serán puestos en juego durante la jornada con el afán de generar un aporte desde la óptica constructiva con la que la juventud de la Unión Industrial Argentina diseña su futuro.

PROGRAMA PRELIMINAR

Martes 2 de diciembre	
08:30 – 09:00	Acreditación
09:00 – 09:30	<p>Nuevos modelos mentales. “Nuevas formas de educar y educarnos en pos del desarrollo”</p> <p><i>La innovación y el conocimiento son ejes clave para pensar la Argentina del Futuro. El Siglo XXI presenta nuevos desafíos y demanda nuevas formas de aprendizaje. ¿Cómo puede potenciarse el conocimiento de los jóvenes? ¿Cómo actualizar el sistema educativo? ¿Qué debería tener en cuenta la educación del futuro para potenciar nuestras capacidades? ¿Cómo potenciar la educación en Argentina como eje central de la sociedad del conocimiento?</i></p> <ul style="list-style-type: none"> • Andrea Goldin, Laboratorio de Neurociencia (UTDT) y Laboratorio de Inteligencia Artificial Aplicada (UBA), Investigadora del CONICET. <p>Moderador: Paula Bibini, Coordinadora Región Norte de UIA Joven por la Unión Industrial de Salta, Directora de “La Francisca”.</p>
09:30 – 11:00	<p>Panel de Diálogo Joven “Construyendo la Argentina del futuro”</p> <p>Los jóvenes han aumentado sustancialmente su visibilidad, participación y protagonismo en todos los espacios dirigenciales durante los últimos años. ¿Qué visión tienen los jóvenes de la Argentina de la próxima década? ¿Qué coincidencias y disidencias se hacen palpables en sus distintos espacios de participación? ¿La juventud trae aparejada una nueva forma de entablar relaciones y de consensuar las propuestas? ¿Cómo cambiar el ADN de las instituciones de pertenencia para <i>aggiornarla</i> a los nuevos tiempos y a lo vertiginoso de los cambios sociales del futuro?</p> <ul style="list-style-type: none"> • José del Río, Director Periodístico de El Cronista y Revista Apertura • Facundo Moyano, Diputado Nacional, Secretario General del Sindicato Único de Trabajadores de los Peajes y Afines (SUTPA) • Mariano Recalde, Presidente de Aerolíneas Argentinas y Dirigente de La Cámpora • Francisco Quintana, Legislador de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires y Presidente de la Asamblea del PRO, CABA. • Alex Ekserciyán, Representante de UIA Joven por la Federación de Industrias Textiles (FITA), Socio-Gerente de RITEX S.A. • Moderador: Carolina Castro, Vicepresidente de Diálogo de UIA Joven por la Asociación de Fábricas Argentinas de Componentes (AFAC), Directora de Industrias Guidi.
11:00 – 11:20	Coffee Break

<p>11:20 – 12:00</p>	<p>Nuevo modelos, innovación y diálogo para los consensos del futuro</p> <p>¿Cuáles son los consensos estratégicos para consolidar la democracia y el desarrollo nacional? ¿Qué diferencial pueden aportar las nuevas generaciones para facilitar el diálogo y la construcción de consensos de largo plazo?</p> <ul style="list-style-type: none"> • Natalio Botana, Doctor en Cs. Políticas (Universidad de Lovaina), Miembro de la Academia Nacional de Ciencias Morales y Políticas y de la Academia Nacional de la Historia de la República Argentina, Profesor Emérito de la UTDT • Moderador: Mauricio Basso, representante de UIA Joven por la Federación Industrial de Santa Fé (FISFE), Director de Basso S.A.
<p>12:00 – 12:30</p>	<p>Panel de Cierre</p> <ul style="list-style-type: none"> • Julián Razumny, Vicepresidente de Comunicación de UIA Joven por la Asociación de Fabricantes de Celulosa y Papel (AFCP) • José Tovo, Secretario UIA Joven por la Cámara Argentina de la Industria Plástica (CAIP) • José Ignacio de Mendiguren, Secretario de la UIA • Héctor Méndez, Presidente de la UIA